

協働

夏休み中、前半6校の地区ミーティングの様子

7月25日(木)南成瀬小学校を会場とし第9地区のミーティングをスタートに、8月29日(木)鶴間小の第10地区ミーティングまで、夏休み中は、6地区が地区ミーティングを行いました。各地区の校長先生、副校長先生方をはじめ、VCの皆様、地域連携担当教員の皆様、ご協力ありがとうございました。

第9地区ミーティングの様子



昨年度より、集合型での実施となり、地域学校協働本部も全校設置となりました。各校から事前に提出していただいた「地域と連携した学校教育活動計画」を参考に、それぞれの学校での特色を中心に、ここまでの教育活動への取り組みを発表していただきました。この地区ミーティングは、町田市の地域学校協働活動の特色でもあり、地区統括VCの皆様が、司会者としての役割も担っています。

各地区、第一回目ということもあり、それぞれの地区での活動報告を行うだけで、時間がいっぱいとなってしまいましたが、第2回目では、情報交換や話し合い活動を中心にしていきたいと考えています。

第2地区ミーティングの様子



第10地区ミーティングの様子



*町田市スポーツ推進委員の皆様や町田市地域活動サポートオフィスの皆様も度々参加くださりました。

第1地区ミーティングの様子



第7地区ミーティングの様子



第4地区ミーティングの様子



サマースクール取材しました。

7月30日（火曜日）本町田小学校のサマースクール取材しました。当日は、杉本校長先生に案内していただき、〇町田ゼルビア・タッチラグビー（1～3学年）の様子と〇Kポップを可愛く踊ろう（1～3年生）、〇古代エジプト文字を見学させていただきました。まず、「町田ゼルビア・タッチラグビー」では、コーチ5名のうち4名は本町田小学校卒業の中高生で、低学年の子供たちと一緒に走り回り、楽しく丁寧に指導していました。環境面では、エアコンのきいた涼しい体育館でこまめに水分補給を行いながら大勢の大人目で子供たちの健康状態を確認しながら進めていて、熱中症対策も完璧でした。児童へのインタビューでは、面白いところは、逃げる人にタッチするところ。タッチされないで逃げるところ。などの感想がありました。「Kポップを可愛く踊ろう」では、2名の地域の方が先生として指導してくださり、20数名の子供たちが一生懸命振付を覚えていました。児童へのインタビューでは、「振付が可愛い、覚えるのが楽しい。」「説明が分かりやすく、楽しく踊れる。」「ポーズを決めるところが面白い。」などの感想がありました。「エジプト文字



第6地区ミーティングの様子



第8地区ミーティングの様子



第5地区ミーティングの様子



9月25日(水)5地区の地区ミーティングをもちまして本年度第1回の地区ミーティングが終了しました。会場を貸してくださった会場校の校長先生方、忙しい中参加して下さった管理職の皆様、地域連携担当教員の皆様、司会、連絡、準備をして下さった各地区統括VCの皆様、各地区VCの皆様、暑い中ゲストで参加して下さった地域協力者の皆様に感謝申し上げます。第2回も、実りある話し合いができるよう願っています。

*エプソン販売様、きぼうのとりサポートプロジェクト様、TURUMA パークライフパートナーズ様、それぞれの地区での、ご参加ありがとうございました。

コミュニティスクールと地域学校協働活動の一体的な推進を目指して

第1回目の地区ミーティングの流れは、以下のような流れで開催していただきました。

- 会場校の校長先生よりご挨拶
- ① 学校支援センターから事業説明とゼネラルVCから学校訪問結果報告
地域学校協働本部の活動報告について説明
- ② 地域・連携団体から学校協働の活動紹介と広報活動の説明
- ③ VC・地域連携担当教員から各学校の地域協働活動事例報告と今後の活動予定の説明
- ④ 校長・副校長からコミュニティスクール・地域学校協働活動の成果報告

地区ミーティングでは、課題も共有されました。例えば、米作りを永年担当して下さったボランティアの方が今年度で引退されるので、今後の活動をどうすればよいのか。米作りだけではなく、その時どうすればよいのかなどの意見交換の場面もありました。今後も成果と共に課題も地区で共有することも大切にしていきたいと思いました。